

EN	DE
C0 Certification:	C0-Zertifizierung:
Racing Drone Cetus FPV Kit is compliant with the requirements of C0 certification. There are some requirements and restrictions when using Racing Drone Cetus FPV Kit in European Economic Area (EEA, i.e. EU plus Norway, Iceland and Liechtenstein).	Racing Drone Cetus FPV Kit entspricht den Anforderungen der C0-Zertifizierung. Es bestehen einige Anforderungen und Einschränkungen bei der Verwendung von Racing Drone Cetus FPV Kit im Europäischen Wirtschaftsraum (EWR, d. h. EU plus Norwegen, Island und Liechtenstein).
Racing Drone Cetus FPV Kit can be defined by its model number	Racing Drone Cetus FPV Kit kann durch seine Modellnummer definiert werden
UAS Class: C0	UAS-Klasse: C0
Max speed: 3m/s	Max. Geschwindigkeit: 3m/s
Max attainable height: 15m	Max. erreichbare Höhe: 15m
MTOM (Maximum Take Off Mass) Statement:	Angabe von MTOM (Maximales Startgewicht):
Racing Drone Cetus FPV Kit is a quadrotor aircraft. The MTOM of Racing Drone Cetus FPV Kit is < 249g, which is compliant with the requirements of C0 certification.	Racing Drone Cetus FPV Kit ist ein Quadrotor-Fluggerät. Das MTOM des Renndrohne Cetus, FPV-Kits liegt unter 249 g, was den Anforderungen der C0-Zertifizierung entspricht.
This Racing Drone Cetus FPV Kit is controlled by Remote control model: LiteRadio 2 SE	Dieses Racing Drone Cetus FPV Kit wird durch ein Fernsteuerungsmodell gesteuert: LiteRadio 2 SE
Users must follow the instructions below to comply with the MTOM C0 requirements.	Die Benutzer müssen die folgenden Anweisungen befolgen, um die C0-Anforderungen an MTOM zu erfüllen.
Otherwise the aircraft cannot be used as a C0 aircraft:	Andernfalls kann das Fluggerät nicht als C0-Fluggerät verwendet werden:
1) DO NOT add any payload to the aircraft.	1) Fügen Sie dem Fluggerät KEINE Nutzlast hinzu.
2) DO NOT use any non-qualified replacement parts, such as intelligent flight batteries or propellers, etc.	2) Verwenden Sie KEINE nicht qualifizierten Ersatzteile, wie z. B. intelligente Flugakkus oder Propeller usw.
3) DO NOT retrofit the aircraft.	3) Rüsten Sie das Fluggerät NICHT nach.
List of Spare and Replacement Parts:	Liste der Ersatz- und Austauschteile:
1) BETAFPV BT2.0 3.7V 300mAh 1S 30C HV Battery	1) BETAFPV BT2.0 3.7V 300mAh 1S 30C HV Battery

2) BETAFPV Gemfan 31mm 4-blade 0.8mm shaft hole (4 pieces) Gray	2) BETAFPV Gemfan 31mm 4-blade 0.8mm shaft hole (4 Stück) grau
There is an information sheet from the European Union Aviation Safety Agency (EASA) on the applicable restrictions and requirements in accordance with Implementing Regulation (EU) 2019/947 that need to be downloaded as below link:	Das Informationsblatt der Europäischen Agentur für Flugsicherheit (EASA) über die geltenden Beschränkungen und Anforderungen gemäß der Durchführungsverordnung (EU) 2019/947 muss unter folgendem Link heruntergeladen werden: https://www.easa.europa.eu/en/document-library/general-publications/drones-information-notices
Simplified Declaration of Conformity: We, hereby declares that the UAS Racing Drone Cetus FPV Kit is of class 0 and in compliance with Regulations:	Vereinfachte Konformitätserklärung: Hiermit erklären wir, dass das UAS Racing Drone Cetus FPV Kit der Klasse 0 entspricht und mit den Vorschriften übereinstimmt:
RED-Directive: 2014/53/EU	RED-Richtlinie: 2014/53/EU
ROHS-Directive: 2011/65/EU and (EU) 2015/863	ROHS-Richtlinie: 2011/65/EU und (EU) 2015/863
WEEE Directive: 2012/19/EU	WEEE-Richtlinie: 2012/19/EU
REACH Regulation: EC (No) 1906/2006	REACH-Verordnung: EC (Nr.) 1906/2006
Battery Directive: 2006/66/EC	Batterie-Richtlinie: 2006/66/EC
UAS Delegated Regulation: (EU) 2019/945 amended by (EU) 2020/1058	Delegierte UAS-Verordnung: (EU) 2019/945 geändert durch (EU) 2020/1058
Click on the following link to read the full text of the EU declaration of conformity: www.conrad.com/downloads	Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar: www.conrad.com/downloads
Enter the product item number in the search box. You can then download the EU declaration of conformity in the available languages.	Geben Sie die Bestellnummer des Produkts in das Suchfeld ein. Anschließend können Sie die EU-Konformitätserklärung in den verfügbaren Sprachen herunterladen.